

## Geschichte vom Schneemann

der nicht schmelzen wollte

- es wird Frühling, die Tage werden immer wärmer und dem Schneemann wird langsam bange; er sucht sich wieder nach Kälte
- da trifft er den Igel, der gerade aus seinem Laubhaufen krabbelt, weil er von den Sonnenstrahlen geweckt wurde;  
er fragt den Igel, ob er weiß, wo es noch richtig kalt ist - doch der freut sich sehr über den Frühling und schickt ihn weiter zum Bären, der auch gerade aufgewacht ist
- der Bär erzählt dem <sup>Schneemann</sup> Igel von seinen Verwandten aus dem hohen Norden, den Eisbären - dort ist es das ganze Jahr sehr kalt
- der Bär begleitet den Schneemann ein Stück, dann treffen sie Rudi Rentier, der auch auf dem Weg in den Norden ist  
sie müssen sich beeilen, weil die Sonne immer noch scheint
- an der Küste treffen sie Karl den Wal; er bringt den Schneemann direkt zu den Eisbären; aus lauter Freude essen dort alle gemeinsam ein Eis und der Schneemann ist wieder richtig glücklich















